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世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

What’s up, OITA!

3月1日（火）、大分県

は、ウェールズ政府と

「友好と相互協力に関す

る覚書（MOU、エムオー

ユー）」を締結し、今後

の友好関係の更なる強化

に向けた一歩を踏み出し

ました。

大分県とウェールズは、ラグビーワールドカップ2019（RWC2019）開催をきっかけに、スポー

ツ・芸術分野などで様々な交流を続けてきました。その中で、ウェールズ側の提案によりMOU締結の

話が浮上。度重なる協議を経て、今回ついにMOU締結に至りました。

締結式には、ウェールズ政府からマーク・ドレイクフォード主席大臣がオンラインで出席し、在大

阪英国総領事館のキャロリン・デービッドソン総領事と、ウェールズ政府日本代表事務所のロビン・

ウォーカー代表と小堀上級外務担当官の3名が来庁。①芸術文化、②スポーツ、③教育・学術、④観

光、⑤飲食の5項目を主要分野と定め、今後の更なる関係発展を約束する文書に署名しました。

↑ウェールズ政府マーク・ドレイクフォード主席大臣（左）と広瀬大分県知事（右）

MOUを締結した3月1日は、奇しくもウェールズの記念日「セント・デイヴィッズデー」（ウェールズ

の守護聖人、聖デイヴィッドを祝う日）。このため、当日はウェールズの国花である「リーキ（西洋ネ

ギ）とダフォディル（黄水仙）」をイメージし、県産の白ネギと黄水仙を準備して出迎えました。

ウェールズ国花「リーキ とダフォディル 」でおもてなし

↑リーキとダフォディルで彩られた締結式会場

華やかに飾られた会場内で、締結式は終始和やかに進行。ド

レイクフォード主席大臣はダフォディルのブートニアをつけ、

来庁したウェールズ政府・英国総領事の3名は会場の飾り付け

を話題にするなど、ウェールズでいかに2つの国花が親しまれ

ているかが伝わってきました。

今回の締結式は、新型コロナウイルス感染防止のため、オン

ラインと対面を組み合わせたハイブリッド式で開催。締結式の

中で、ドレイクフォード主席大臣は「近日中にぜひ大分へ行き

たい」と話しました。新型コロナウイルスの

水際対策が緩和されつつある中、主席大臣

が来県される日も近いかもしれません。

いつかは大分の地へ

←オンラインでお土産の交換をする

ドレイクフォード主席大臣と広瀬知事



News from Saiki-city 佐伯市

サイクリングマップ

佐伯市のサイクリングコースを集約した大分県

佐伯市サイクリングマップを作成しました。海側、

山側のコースや佐伯一周コースなど佐伯の魅力を

自転車でまわる計８コースを掲載しています。

平坦が続く初心者向けから中級者向け、起伏の

激しい上級者向けの３つのレベルを表示している

ので自分に合ったコースを選ぶことができます。

休憩スポットや観光スポットをコースごとに違っ

た場所を掲載しているので、そのコース独自の施

設を満喫することができます。

また、自転車を持っていない方でもレンタサイ

クルをおこなっているので、スポーツバイクや電

動アシスト付き自転車、二人乗り用自転車などを

気軽に利用できます。佐伯市内にレンタサイクル

をおこなっている施設は６施設あります。

佐伯でサイクリングをお楽しみください！

佐伯市 観光課

空の公園

本匠の大水車
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令和4年2月10日、11日大分市のJ:COMホルト

ホール大分にて、日韓友好の集いが開催されま

した。

同イベントは、NPO法人日韓芸術文化交流会が

主催し、民間レベルの交流で両国の友好関係を

築いていくことを目的としており、今回で3回目

の開催です。

開会式には、佐藤大分市長、李熙燮（イ・ヒ

ソプ）駐福岡大韓民国総領事の他、約60名が出

席しました。

当日は、新型コロナウイルスの感染対策を徹底

したうえで、韓国映画の上映や日本と韓国をオ

ンラインでつなぎ、テコンドーや空手の披露が

行われました。

日韓の友好願い大分市でつどい2/11(金)

外国人客の忘れ物返送、箱で別府をアピール
代行会社LIDが作成

2/14(月)

※国際政策課にて新聞等を元に作成

湯布院町川上

きつき茶

真玉海岸

豊後高田そば

2月4日、経済産業省が外国人起業家を支援す

るため2018年度に導入した「スタートアップビ

ザ」制度を県内で初めて活用した元県内留学生

のオポン・シュナイダー・コリンズさん（ガー

ナ出身）が、別府市を拠点に中古車の輸出販売

を仲介するビジネスを始めたと広瀬勝貞知事に

報告しました。

認定を受けた自治体が、起業を目指す外国人

を後押しする場合に、「特定活動」として最長1

年間の在留が認められます。その間、事業をす

る際に必要な「経営・管理」のビザの申請手続

きを進めてもらうもので、大分県は2020年4月か

ら適用されました。

オポンさんは別府市のAPU大学院を2020年3月

に卒業。同年12月から制度を活用し、毎月、中

小企業診断士らから助言を受け、昨年12月に

「ブレンドエンパイアグループ」を立ち上げま

した。県が運営する同市京町のおおいた留学生

ビジネスセンター内に設置した事務所を拠点に

アフリカで日本製の中古車とパーツを輸入販売

する事業者と、日本の輸出販売事業者をつなぐ

事業を行っています。

ガーナ出身のオポンさん、
県内初「スタートアップビザ」活用し起業

2/4(金)

訪日外国人客の忘れ物を宿泊施設に代わって持ち主に返送する会社

「Lost Item Delivery (ロストアイテムデリバリー、 LID」（ 2020年2月

設立）が、別府をPRするデザインの返送用段ボール箱を作成しました。

コロナ禍により停止しているインバウンドの復活を見据えた動きが、

各所で加速しています。

↑click!

https://www.oita-press.co.jp/1010000000/2022/02/14/JIT202202140919
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作： 盧 知榮
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【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：千原、キム

【Mail】a10140@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

※今月のふるさとギャラリーは、紙面の都合でお休みします。

洋服の寿命 盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

冬の季末に久住山を登山しました。1,785.5メートルにある頂上まで3時間以上かかったので、合わせて6時間

以 上登山していました。天気も、山の様子も、景色も素晴らしかったので、6時間の疲れを全然感じませんでした。

逆に、頂上に着いたらルンルン気分が心から溢れだしました。太陽がキラキラと輝き、

そこで太陽礼拝をしたくなってきました。自分の思いを離すしかない頂上の風景の前に

日常の悩みや、社会の期待も離してずっといたいという気持ちを感じてきました。その

ままで私は自然の一部として感覚しながら、タダーサナを丁寧にとりました

久住山でタダーサナを スワラ・ファイフイギリス国際交流員

皆さんは洋服の寿命を知っていますか。着る頻度や洗濯などの取り扱いによって、

ケースバイケースではありますが、大体アウターなら３～５年、トップス・ボトムスなら ２～３年ぐ

らいだそうです。

…が、私は洋服を長期間着る人です。例えば、取り扱いをしっかりし、まだきれいなダウンコートは

今年で８年目となりました。でも、流石にこんな私でも、春になったらかわいい洋服が着たくなります。

そこで、今年は毎年の春と秋に来ていた７年目となるコートを捨てて、思い切って新しいジャケットを

買いました！

ファミコンって何かのパソコン？

日本で最も有名かもしれないゲーム機、任天堂のファミコンは、他の国では誰も知りません。

「え、任天堂って昔から世界的に有名なんじゃ・・・？」と聞かれたら、もちろん有名です。テレビゲーム

＝Nintendoぐらい有名です。でも、海外では「Nintendo 」は会社の方じゃないです。Nintendo

Entertainment System、略して、「NES」、「Nintendo」はファミコンの海外版です。もっと売れるために本体も

VCRのような形にされ、コントローラも外すことができ、ソフトも全く違うデザインで違いが色々あります。ファミコン

は日本、台湾、香港でしか販売されておらず、他の国すべてはNESでしたので、海外に行ったら、「ファミコン」

はよっぽどのゲーム好きじゃないと通じないので気をつけた方がいいかもしれません！

アメリカ国際交流員オースティン・ ヴォーン

海外版

日本版

mailto:a10140@pref.oita.lg.jp

